NATIONS UNIES CONSEIL DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/7032/Add.7
15 janvier 1966
FRANCAIS
ORIGINAL: ANGLAIS

RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL SUR LA SITUATION DANS LA REPUBLIQUE DOMINICAINE

Additif

- 1. De nouveaux renseignements concernant la situation dans la République Dominicaine ont été communiqués par les services de mon représentant dans ce pays depuis la publication de mon rapport du 11 janvier, 1966 sur cette question (S/7032/Add.6).
- 2. Depuis le 11 janvier, à part quelques incidents mineurs, la situation à Saint-Domingue est restée calme. La grève déclenchée par des partis politiques et d'autres groupes qui, à Saint-Domingue, passent pour être d'extrême gauche, a pris fin. Elle n'a pas reçu l'appui des deux grands partis politiques, le Partido Revolucionario Dominicano et le Partido Reformista, et ne semble pas avoir eu de répercussions importantes.
- 3. Le 11 janvier, deux bombes ont explosé rue El Conde, causant quelques dégâts matériels. Plusieurs coups de feu auraient été tirés dans le quartier de la rue El Conde pendant la période considérée, mais aucune victime ne serait à déplorer. Quelques fusillades ont également eu lieu dans d'autres parties de la ville, et un écolier aurait été tué le 11 janvier.
- 4. Le 13 janvier, à 15 heures, un petit groupe de personnes a manifesté pour demander aux Etats-Unis d'appuyer le gouvernement provisoire.
- 5. Conformément à l'ordre du Président, le gouvernement provisoire a pris des dispòsitions pour que certains officiers soient rapidement envoyés à l'étranger.
- 6. Pour commencer, le gouvernement provisoire a organisé le départ à l'étranger de six anciens officiers "constitutionnalistes", le soir du 11 janvier. Ces officiers, qui ont déjà quitté le pays, sont les suivants : le colonel Emilio Ludovino Fernandez, les lieutenants-colonels Armando Arturo Sosa Leyba, Domingo Estevan Gallard Vallejo, Pedro Augusto Alvarez Holguin, José Mauricio Fernandez et le lieutenant José Anibal Noboa Garnes.

66-01063

